

El animador lleva 15 meses de relación con Andrea Sanhueza y lanzaron unas vitaminas

Daniel Valenzuela desmitifica cómo es vivir con la suegra

Echa por tierra la incompatibilidad de un yerno y la mamá de una polola. "Siempre es más un beneficio, además la mía es adorable", comenta.

CAROLINA SAAVEDRA

Cuando se conocieron la premisa era ir lento y seguro. A los 15 meses de relación eso se mantiene, sólo que una de las ideas fuerza que se propusieron Daniel Valenzuela y Andrea Sanhueza cambió: se fueron a vivir juntos.

Podría sonar como el paso obvio de un par de pololos que se lleva bien y quieren pasar al siguiente nivel, pero el locutor de radio Pudahuel y la entrenadora deportiva se habían declarado tres cláusulas. Sanhueza explica de qué tratan: "Con Daniel habíamos conversado un acuerdo, por llamarlo así, de no casarse, no tener hijos y no convivir. Llegamos ahí porque de forma individual teníamos esos acuerdos. Cuando comenzamos a salir yo le comenté en qué estaba y se dio la casualidad que él estaba en lo mismo. Es perfecto porque tenemos una relación con compromiso afectivo que no se condiciona con casarnos o irnos vivir juntos".

Para Andy la idea de vivir con alguien era algo no negociable, pues "yo vivo con mi hijo Alonso, de 9 años, y mi mamá que vive conmigo hace 12 años. Las relaciones de por sí son difíciles y con mi mamá y Alonso tenemos un tridente. Tenemos una vida de mucha tranquilidad y no estaba, ni estábamos, dispuestos a perder esa paz familiar. Eso de estar en silencio, en pijama el fin de semana".

Un día, a fines de 2024, la pareja estaba disfrutando una noche de verano en el departamento de ella en Las Condes, cuando una los motivó: "Miramos y estaba Alonso, con mi mamá y las hijas de Daniel viendo una película, porque se llevan super bien, y con esa imagen el Dani me preguntó si había tenido dudas con alguna de nuestras cláusulas. Le dije que sí, con la de irnos a vivir juntos, él también. Así empezamos a conversarlo, sin fecha y con mi prioridad que es mi hijo y mi mamá".

Para Daniel la idea comenzó a tomar forma.



DAVID VELASQUEZ
 Valenzuela le hizo una huerta a la mamá de Andy Sanhueza.

"Ellos eran los tres y siempre eran los tres, nunca dije *oh, va a estar la suegra*. No era tema para mí, nunca fue un cuestionamiento, yo siempre entendí que la familia de la Andy está compuesta por Alonso y su mamá; yo también tengo lo mío: dos hijas adolescentes que están en una edad compleja, aunque no viven conmigo

van harto a la casa".

"La calidad humana que tiene Daniel con los míos, hace que me enamore más de él. Daniel y yo hemos sido muy generosos con los procesos y con los de los nuestros. Es lindo ver que mi mamá y él se llevan super bien", agrega Andrea.

Desde enero que todos están viviendo en una casa en Colina y el animador desmitifica ese lugar que le han dado por años a la imagen de la suegra y que, por ejemplo, quedó plasmado en la relación de Doña Tremebunda y Condorito: "Se puede vivir con la suegra, dependiendo del caso, claro, pero siempre es más un beneficio, además la mía es adorable".

¿Qué beneficios tiene, Daniel?

"Con mi suegra es super armonioso todo. Flujo todo bien, ella tiene su espacio y yo lo respeto. Ella es familia y es rico que esté: mis hijas disfrutan cuando vienen después de colegio y está ella, almorcamos todos, nos regalones con algo rico".

¿Hay algunas claves para lograrlo?

"Tenemos claros nuestros espacios y los respetamos. Hay que tener respeto con las formas, yo respeto su silencio y ellas respetan mis ruidos. He sido siempre apagado a la figura de la abuelita y con mi mamá, que va harto a la casa, se llevan super bien".

¿Es cierto que le hizo una huerta?

"Tiene su menta, toronjiles, cilantro, está bueno".

Andrea también lo ve así: "A ella le ha hecho muy bien, incluso el cambiarnos de casa y no escuchar sirenas o bocinas de autos los todos días. Está contenta porque sigue teniendo su espacio, su tranquilidad, escucha su música y nos regalones, es un win-win, lo conversamos seguido".

Gotitas de amor

En esta nueva etapa más consolidada, la pareja dio otro paso: lanzó la marca de vitaminas y suplementos Day'andi (@dayandchile en Instagram).

"Con Dani nos parecemos mucho y en otras cosas en nada. Entonces esto trata justamente de dos mundos: de una persona que entrena mucho y una persona que no hacía nada, y digo *hacía* porque ahora entrena. Este es un suplemento cien por ciento natural. Son 10 gotitas que te drenan de forma natural el cuerpo inflamado, le da energía un cuerpo cansado y un mejor descanso a una persona cansada. Todo estos beneficios van ligados y llevan a una mejor calidad de vida", agrega Andrea.